



**Nombre de alumnos:**

**Anai azucena Vázquez Vázquez**

**Nombre del profesor:**

**Marcos Jhodany Arguello**

**Nombre del trabajo: Marco conceptual**

**Materia: Salud Publica**

**Grado: 3ro**

**Grupo: "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo del 2020.

MARCO CONCEPTUAL

Historia de la salud pública en México

Épocas antiguas

Se contaba con algunas medidas de higiene pública, como la recolección de basura, el entierro de difuntos y cañería

✚ En 1841 se instituyó en México el consejo superior de salubridad compuesto por seis miembros, pertenecientes a la beneficencia pública.

✚ 1870 surgió entre los médicos mexicanos un interés por las enfermedades hereditarias

✚ 1876 Porfirio Díaz se declara presidente de México, comienza el proyecto modernizador, buscaba que la capital fuera una ciudad limpia, ordenada e higiénica.

✚ 1880 comenzó la salud pública en México

✚ 1882 se celebra el congreso higiénico pedagógico en el cual se abordaron temáticas relacionadas con la salud y la higiene en las escuelas

✚ 1885 se creó un reglamento para la aplicación de la vacuna contra la viruela

✚ 1907 comenzó la campaña en contra de la tuberculosis

✚ 1910 fue la obra de infraestructura relacionada con la salud pública más grande de México y de América Latina

Ramas de la salud pública

- ✚ Epidemiología
- ✚ Estadística
- ✚ Economía
- ✚ Sociología

Conceptos

Salud

Según la OMS es un estado de bienestar físico, mental y social completo y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad

Enfermedad

Se considera como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano, debido a una causa interna o externa

Población

Conjunto de seres vivos de la misma especie que habitan en un lugar determinado

Análisis personal

La salud pública desde sus orígenes no había tenido una gran importancia, aunque hoy en día se sabe que la salud pública es algo fundamental para los individuos, aunque lamentablemente nuestros hospitales, ciudades y comunidades no se encuentran en tan buenas condiciones, ya que hasta ahora no se da la importancia que merece, ya que no se destinan los recursos necesarios para poder ejercerlo de formas más eficiente.

Bibliografía:

UDS. Universidad del Sureste. 2020. Antología de salud pública. PDF. Recuperado el 07 de mayo del 2020.

[https://www.anmm.org.mx/GMM/2014/n2/GMM\\_150\\_2014\\_2\\_195-199.pdf](https://www.anmm.org.mx/GMM/2014/n2/GMM_150_2014_2_195-199.pdf)